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会長挨拶１

本年度３回目の岩見沢警察署協議会の開催にあたり一言御挨拶申し上げます。

、「 」「 、 」「 」 。本日のテーマは 冬型の交通事故 動物の遺棄 虐待の現状等 少年法のあり方 です

委員の皆様からは、意見・提言を頂き、今後の警察活動にしっかり反映させていきたいと考

えておりますので、積極的な発言をお願いいたします。

２ 署長挨拶

、 、 。日頃から 警察署協議会を始め 警察活動に関して深い御理解を頂き厚くお礼申し上げます

12月に入りまして、大雪等による視界不良により、本日のテーマの一つである冬型の交通事

故の発生が懸念されますので十分気をつけていただきたいと思います。

当署管内の犯罪情勢でございますが、最近は風除室やアパートの通路などに置いていた灯油

入りのポリタンクが盗まれる事案が連続して発生し、当署ではガソリンスタンドや小売店の客

に注意喚起のチラシを配布するなど、被害防止を図っているところであります。

また、年末は特殊詐欺の発生が増加する傾向にあり、北海道警察のほくとくん防犯メールを

装った新しい詐欺の手口の発生がありましたが、警察といたしましては、情勢を鑑みて情報発

信やパトロールを強化してまいります。

委員の皆様も周りの方に注意喚起をしていただきたいと思います。



３ 協議事項

⑴ 「冬型の交通事故」について

・ 岩見沢警察署管内の冬期間の交通事故発生状況について

・ 暴風雪など悪天候時の交通事故防止ポイント

・ 冬道で車を運転する際の注意事項

・ 北海道警察作成の「吹雪など視界不良時における交通事故の実態」ＤＶＤ視聴

【委員】

月形町内の国道275号線に設置されている固定式の視線誘導柱の電気が切れていることが

あり、そのままでは危険なので、警察から道路管理者に働きかけてもらいたいが可能か。

【警察】

確認した上で、道路管理者に申し入れいたします。

【委員】

路上駐車があると市の除雪も入れず、作業している人も困るので、パトロールして路上駐

車を発見したら厳重に注意してほしいと思います。

【警察】

パトロール中に発見した場合は適切に対応致しますが、それ以外にも発見した場合は通報

していただければと思います。

⑵ 「動物の遺棄、虐待の現状」について

・ 警察署における動物の取扱い

遺失拾得としての取扱いについて

・ 動物愛護法について

動物愛護法の目的、愛護動物、岩見沢警察署における動物愛護法容疑事案について

【委員】

犬は狂犬病などの関係で、飼い主が役所に届出をしているのでマイクロチップで飼い主が

わかると思いますが、猫はどういう扱いなのか。

【警察】

動物の愛護及び管理に関する法律等の一部を改正する法律では、犬猫等の販売者に対する

犬又は猫へのマイクロチップ装着の義務化と販売者以外の所有者に対する犬又は猫へのマイ

クロチップの努力義務化を定めていますが、捨て猫であったり、マイクロチップが装着され

ていない猫はマイクロチップによる飼い主の照会はできません。

【委員】

以前、警視庁で、警察に預けた猫を警察官が河原に放したというニュースをテレビでやっ

ており、警察がずいぶんと叩かれていました。

それに限った話ではないが、もっと親身になって対応する方が良いと思う。

⑶ 「少年法のあり方」

・ 少年法の目的

・ 少年、非行少年の定義



・ 非行少年の検挙件数

・ 少年事件の特質、保護処分の種類

・ 改正少年法の概要

【委員】

少年法では、男女の区別はあるのか。

【警察】

少年とは、年齢で区分しており、男女の区別はありません。

４ 次回の協議会開催予定等

令和５年３月頃を予定。


